

Réunion du CA du 26 mars 2014

Présents : Gaël Vandezande, Cédric Delespaux, Laurent De Greef, Renaud D'Hondt, Benoit Nicaise, Morgane Jansen, Fabrice Wauthy et Benjamin Anciaux.

Excusée : Delphine Lambert.

Lieu et heure du début : Woluwe, 19h30.

Approbation du PV du 26 février

Le PV est approuvé à l'unanimité. Les permanents le mettront sur le site et communiqueront à ce propos sur Kernel et la page du site web. Ils rédigeront un très bref résumé (plus ou moins trois lignes) des informations les plus susceptibles d'intéresser la communauté.

IT : Redéveloppement (Java) des outils AVATAR

Laurent a parlé avec Tor du projet mené par Tasha et le restant de l'équipe IT. Tor précise qu'elle développe les modules AVATAR en JAVA mais il a soulevé un souci : en JAVA, il sera plus difficile de trouver des remplaçants car c'est moins répandu que le PHP.

Cédric précise que le principal problème reste le temps disponible pour développer ces modules. Tasha a le temps de le faire et c'est ce qui nous bloquait. Nous nous occuperons du problème de la reprise quand il se posera.

Renaud précise qu'on pourrait développer un contrat avec une entreprise qui serait d'accord de venir sur le site d'AVATAR pour débloquer en cas de problème. Cédric précise qu'on pourrait faire un appel sur Kernel pour demander des informaticiens intéressés par ce projet.

Il faudra effectivement que le code soit disponible quelque part en *opensource* pour que quelqu'un puisse le reprendre un jour ou l'autre. Laurent précise que c'était bien le but de Tasha. Il serait intéressant de disposer un document écrit expliquant le fonctionnement du site internet.

Cellule internationale : participation des permanents au RDV ROLE

Laurent propose de lancer une première amorce avec le club français ROLE pour le projet de cellule internationale. L'idée serait d'organiser un *speeddating* entre Français et Belges. Gilles a pris les premiers contacts avec ROLE et attend leur réponse. Le projet ne coûterait pas grand-chose (essence et péages). Un premier contact humain serait intéressant pour un premier événement. BE Larp assurerait l'encadrement de ce projet.

Laurent précise qu'il veut d'abord lancer un projet pilote. Gaël s'interroge sur le choix des personnes qui désirent s'y rendre (si un choix doit être fait). Laurent imaginait, au pire, devoir demander une courte présentation des motivations de chacun si jamais on devait choisir parmi plusieurs candidats. Les personnes intéressées partiraient dans la voiture de Gilles (7 places).

Le CA décide que la fédération prendra à sa charge ce projet pilote et procédera ensuite à un débriefing de l'activité.

Le CA enverra un des deux permanents pour participer à cette rencontre.

Benjamin enverra ses infos sur le BIJ à Laurent. Daniel est en recherche de subsides européens pour ce projet.

Cellule politique du CJC

Le CA mandate Benjamin pour y participer car il serait intéressant de voir ce qu'il en est. Un bilan sera organisé après trois réunions (moyenne, une réunion par mois).

Point financier

Benjamin présente l'état des comptes au 28 février. Pas de questions mais une demande d'ajout d'une colonne présentant les dépenses du mois ainsi qu'un pourcentage des dépenses par rapport au budget voté.

Réflexion AVATAR : Enquête de satisfaction

Laurent explique que la quatorzième édition d'AVATAR pourrait être l'occasion de faire un petit débriefing sur ce qu'en pensent les participants. En voulant reprendre l'idée de 2010 (enquête de Sébastien Kapp), le meilleur moyen d'avoir un bon score de participation serait d'utiliser internet et le rush des inscriptions pour demander de remplir le questionnaire quand les gens s'inscrivent à AVATAR.

Après discussion, il est décidé que Benoit, Laurent et Fabrice modifieront le questionnaire jeudi avant de le soumettre à l'équipe AVATAR qui aura jusqu'à dimanche pour y apporter des modifications. Le questionnaire pourra être en ligne dès mercredi.

Projet MJ@AVATAR

Fabrice explique son projet d'ouvrir les portes du GN à un public plus large (MJ et OJ). Plusieurs MJ ont déjà rejoint le projet d'organiser un camp de jeunes lors d'AVATAR et, non pas de former une faction, mais un groupe au sein d'une faction. Le projet serait une initiative de BE Larp.

Fabrice a demandé à l'équipe AVATAR un geste financier ainsi qu'un blocage des tranches de payement. Il attend une réponse des organisateurs. Il demande que la fédération prenne en charge la moitié du prix d'inscription (soit 35€ sur les 70) pour les jeunes. Le projet compterait maximum 40 jeunes et coûterait donc maximum à BE Larp 1400€. Un dossier de demande de soutien au projet jeune a également été rentré. Le CA accepte de financer ce projet à un concours de maximum 1400€.

Le camp s'installerait (après consultation des partenaires) dans la faction d'Ajho et le CA soulève un conflit d'intérêt potentiel. Le CA souhaite donc que ce point soit abordé en prochaine réunion RTO pour que cela ne puisse pas être reproché à la faction ou au CA par la suite.

Le CA décide de financer ces 1400€ comme suit (500 de la rubrique divers et 1000 de la catégorie "prêt de matériel"). Les 100 euros dégagés pourront financer le projet de cellule international.

Service prêt de matériel

Gaël présente les 6 points du projet.

1. Bénéficiaires sont les membres mais on veut que d'autres puissent en profiter (OJ du CJC, groupe GN, etc.) On pourrait aussi faire du prêt de matériel à des personnes physiques.
2. Procédure : on doit réserver un peu à l'avance (3 semaines pour un membre et 6 pour un non-membre). Il y a une procédure d'enlèvement et de retours + état des lieux avec un permanent. Possibilité de le lier avec le projet camionnette.
3. Matériel à louer : une phase test pour commencer.
4. Assurance : la Fédé peut prendre le risque de non-remboursement.
5. Participation aux frais : tableau + prix démocratiques pour membres avec participation de la Fédé pour être le plus démocratique possible.
6. Responsabilité et obligation : le matériel reste la propriété de BE Larp.

Gaël demande à tout le monde de lire son document à tête reposée et d'envoyer par mail les éventuelles questions et remarques. Il présentera des chiffres concrets lors du prochain CA.

Benoit s'interroge sur le fait que les emprunteurs auront accès au stock sans surveillance (problème de vol). Gaël répond que l'agencement du stock pourra être prévu pour limiter les risques : un box prévu à cet effet.

Le CA demande aux permanents de prévoir une communication à ce sujet pour informer la communauté.

Devis Sécurisation du stock

Fabrice présente un document présentant trois devis.

Le CA écrira une procédure et une charte d'utilisation pour ce service. Le CA choisit l'offre d'AB Sécurité et les permanents les contacteront pour obtenir un devis correspondant précisément à nos besoins.

Le CA demande également aux permanents de contacter le propriétaire de l'entrepôt pour obtenir son autorisation d'installer ce système de sécurité.

Webzine

Laurent a proposé à Benoit un coup de main pour lancer la machine. Il y a peut-être des moyens pour obtenir des routines de travail afin de motiver les rédacteurs.

Demande de l'école du merveilleux

Benjamin expliquera la situation à Quentin et le redirigera vers Gaël pour le premier prêt.

Demande de Frédéric Henrion

Benjamin lui demandera ses tarifs et les communiquera à l'équipe AVATAR si ces derniers sont intéressants.

Crystal Anvil

Fabrice explique qu'il a eu des contacts avec Crystal Anvil qui a publié un livre commercial sur différentes techniques de conception de matériel lié au GN. Il pense qu'on pourrait promouvoir son livre malgré le côté commercial non-prôné par BE Larp.

Le CA demande aux permanents de le contacter et de lui demander quelques exemplaires brochés de son livre pour le distribuer lors de manifestation. Il lui sera également demandé de sponsoriser AVATAR et les permanents le rajouteront à la liste des artisans sur le site web.

Communication

Cédric a demandé à Fabrice d'effectuer une liste des différents projets de la fédération et, suite à cela, d'envoyer des mails réguliers à Kernel pour redynamiser les projets qui en ont besoin.

Laurent propose de disposer de cartes de visite pour l'association, cela pourrait être utile en déplacement. Gaël dispose de quelques prototypes.

Prochain CA

23 avril à 19h00 à Woluwe.

Votre rédacteur,
Benjamin Anciaux